

Comunicado de prensa

## Viéitez vuelve por sus fueros anotándose, junto a Fernández, la victoria del Volante FGA en O Carballiño

Muy interesante el pasado fin de semana vivido en O Carballiño, donde Marco Lorenzo llegaba con holgada ventaja al frente del certamen. No obstante, debía enfrentarse a sus habituales rivales como Maikel Santos, Adrián Torreiro, Diego Camuñas o Luis Miguel González, pero también al campeón de 2022 como Alexis Viéitez, que ya había avisado de sus intenciones en Pontevedra.

En la especial del viernes, Viéitez marcaba el scratch para ser el primer líder, mientras Marco Lorenzo era el único que le aguantaba el ritmo en la matinal del sábado, alternándose al frente de la prueba. La primera de las claves llegaba en el segundo paso por San Amaro, donde Viéitez cedía casi 14" respecto a su rival tras un problema con el aforador de gasolina.

A pesar de esta ligera renta, la tarde prometía muchas emociones, ya que, con dos scratches, Viéitez recortaba de golpe su desventaja respecto a Lorenzo, encarando el último bucle con dos segundos de diferencia. Pero un problema mecánico muy parecido al de su rival le iba a suceder a Marco en el segundo paso por Leiro, donde perdía más de 20 minutos y caía al fondo de la clasificación.

Así, Viéitez saboreaba de nuevo las mieles del triunfo en el Volante FGA casi dos años después, esta vez con Sergio Fernández como copiloto. Diego Camuñas finalizaba segundo tras un peleado rallye donde dejaba atrás a Adrián Torreiro, tercero, mientras Maikel Santos abandonaba por avería y Luis Miguel González también era víctima de la mecánica, pero lograba salvar un cuarto puesto.

Así las cosas, Marco Lorenzo continúa como sólido líder del Volante FGA a pesar de solo haber podido sumar 15 puntos de la séptima posición final, con sus rivales acercándose ligeramente antes de la siguiente batalla en el Sur do Condado.